



ESCÁPATE A ROMA

Producto Clásico y Selección

4 DÍAS | 3 NOCHES

5 DÍAS | 4 NOCHES

6 DÍAS | 5 NOCHES

INICIO CIRCUITO 6 DÍAS

DÍA 1 (viernes). CIUDAD DE ORIGEN - ROMA.

Presentación en el aeropuerto dos horas antes de la salida del vuelo con destino Roma. Llegada y traslado al hotel. Alojamiento.

DÍA 2 (sábado). ROMA.

Desayuno. Día libre para tener un primer contacto con esta maravillosa ciudad que es un museo al aire libre, repleta de esculturas y fuentes maravillosas en sus encantadoras plazas y en la que se encuentran algunos de los monumentos más famosos del mundo. Alojamiento.

INICIO CIRCUITO 5 DÍAS

DÍA 2 (sábado). CIUDAD DE ORIGEN - ROMA.

Presentación en el aeropuerto dos horas antes de la salida del vuelo con destino Roma. Llegada y traslado al hotel. Alojamiento.

DÍA 3 (domingo). ROMA.

Desayuno. Salida para realizar una excursión por la "Roma Antigua". Comenzaremos nuestro paseo por la Basílica de San Pedro en Cadenas que contiene la majestuosa escultura del Moisés de Miguel Ángel, además de custodiar la reliquia de las cadenas que tuvieron preso al apóstol San Pedro en Roma. Continuaremos nuestra visita disfrutando de unas vistas panorámicas inigualables de la fachada del Coliseo y recorreremos la avenida de los Foros Imperiales para ir conociendo la historia del Foro Romano, centro religioso, político y administrativo de la capital del Imperio, desde sus terrazas. Al final del recorrido, alcanzaremos la Plaza Venecia y la Plaza del Capitolio, diseñada por Miguel Ángel y sede del ayuntamiento de Roma desde época remota. Tarde libre para seguir conociendo la ciudad. Regreso

al hotel por cuenta del cliente. (Cena incluida en opción paquete de comidas). Alojamiento.

INICIO CIRCUITO 4 DÍAS

DÍA 3 (domingo). CIUDAD DE ORIGEN - ROMA.

Presentación en el aeropuerto dos horas antes de la salida del vuelo con destino Roma. Llegada y traslado al hotel. (Cena incluida en opción paquete de comidas). Alojamiento.

DÍA 4 (lunes). ROMA.

Desayuno. Por la mañana realizaremos una visita a los Museos Vaticanos, la Capilla Sixtina y la Basílica de San Pedro, seguramente uno de los motivos de tu viaje porque podrás disfrutar de algunas de las grandes obras del arte universal. Saldremos hacia el Estado de la Ciudad del Vaticano, el más pequeño del mundo, centro espiritual y administrativo de la iglesia católica. Visitaremos los Museos del Vaticano, uno de los museos más importantes del mundo; la plaza de San Pedro; la Basílica de San Pedro, en la que podremos admirar la escultura de "La Pietá" y que se encuentra dominada desde lo alto por la grandiosa y sugestiva cúpula de Miguel Ángel; y la Capilla Sixtina, donde podremos observar los majestuosos "frescos" del techo de la bóveda de cañón y el "Juicio Final". A continuación, realizaremos una visita panorámica de Roma, durante la cual recorreremos zonas emblemáticas como la Ciudad del Vaticano, Castel Sant'Angelo, el Lungotevere, la Isla Tiberina, la Porta Portese, la Boca de la Verdad, etc., y veremos algunos de sus grandiosos monumentos como el Circo Máximo, las Termas de Caracalla, la Pirámide Cestia, la Colina del Celio, las Basílicas de San Juan de Letrán y Santa María la Mayor (exteriores), la Estación Termini, la Plaza de la República, la Vía Veneto y Villa Borghese, entre otros. (Almuerzo incluido en opción paquete de comidas). Tarde libre para seguir conociendo la ciudad. Te propone-

mos un agradable paseo opcional por la “Roma Barroca” de la mano de un guía local (incluida en opción paquete de visitas), en el que irás descubriendo las tradiciones, tesoros y la esencia de “la ciudad de las plazas y las fuentes”, como se denomina a la Roma surgida durante la época del Barroco, movimiento artístico bajo el que se crearon encantadoras fuentes y plazas, gracias al mecenazgo de las grandes familias romanas y a las obras de autores de la talla de Bernini o Borromini. Durante el recorrido pasarás por la Plaza Navona, la Plaza del Panteón y la Fontana de Trevi, además de realizar paradas para disfrutar del ambiente bohemio de Roma. (Cena incluida en opción paquete de comidas). Alojamiento.

DÍA 5 (martes). ROMA.

Desayuno. Día libre. Si lo deseas, tendrás la posibilidad de realizar la excursión opcional de día completo “Nápoles, Pompeya y Capri” (incluida en opción paquete de visitas). Nos dirigiremos a la región de Campania, en la que visitaremos Pompeya y los magníficos restos arqueológicos de esta ciudad romana, parada en el tiempo por la

erupción del Vesubio en el año 79 d.C. Seguiremos con una breve panorámica de Nápoles, capital de la región y cuyo centro histórico ha sido declarado Patrimonio de la Humanidad por la Unesco. Por último visitaremos la isla de Capri, paradisíaca y exclusiva isla, lugar deseado por emperadores y reyes en la antigüedad, refugio de privilegiados y uno de los lugares con más encanto del mundo con Marina Grande, los farallones, las grutas, etc. Llegada a la isla. Si las condiciones climáticas lo permiten, daremos un paseo en lancha. Después subiremos hasta la pequeña ciudad para realizar una visita, recorriendo sus elegantes calles y plazas. Por último, embarcaremos hacia Nápoles para continuar nuestro camino hacia Roma. (Cena incluida en opción paquete de comidas). Alojamiento.

DÍA 6 (miércoles). ROMA – CIUDAD DE ORIGEN.

Desayuno. Tiempo libre hasta la hora que se indique de traslado al aeropuerto para tomar el vuelo a tu ciudad de destino. Llegada y fin de nuestros servicios.



El precio incluye

- Visita panorámica de Roma con guía local.
- Excursión Roma Antigua con guía local en los circuitos de 5 y 6 días.
- Excursión a los Museos Vaticanos, la Plaza San Pedro, la Basílica de San Pedro y la Capilla Sixtina, entradas incluidas, con guía local.
- Servicio de audio individual.

+COMIDAS: Categoría opción paquete comidas

- Este itinerario puede realizarse en la versión opción paquete de comidas. Se suman a las comidas base del itinerario, aquellas indicadas bajo la nomenclatura (incluido en opción paquete de comidas). Este itinerario ofrece un total de 4 comidas.

+EXCURSIONES: Categoría opción paquete visitas

- Esta opción, además de las visitas incluidas en el programa base, incluye las siguientes visitas indicadas bajo la nomenclatura (incluida en opción paquete de visitas):
- Excursión Roma Barroca con guía local.
- Excursión a Pompeya con entrada incluida, Nápoles y Capri con guía local, funicular, paseo en lancha en Capri y barco Nápoles-Capri y viceversa.